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Flamengo recebe 
sondagens por Léo 
Ortiz, mas descarta 

negociá-lo
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Chefe da milícia de Belford Roxo é preso 

Cláudio Castro e Léo Vieira 
anunciam R$ 58 milhões 

em obras para Meriti

Motoboy desaparece após 
corrida na Linha Amarela
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 LIbERDADE cONDIcIONAL REVOGADA

Pai de vereador é preso por 
tráfico internacional de armas

O governador Cláudio Castro visitou São João de 
Meriti ao lado do prefeito Léo Vieira para anunciar 
obras de canalização e urbanização do Rio Pavuni-
nha, investimento de mais de R$ 58 milhões. Tam-
bém foram apresentadas ações do programa Limpa 
Rio Margens no Jardim Noya e melhorias no Morro 
Santa Helena pelo Transforma Meriti. A comitiva 
acompanhou ainda a fase final da reforma da Mater-
nidade do Morrinho, que será reaberta em agosto 
com capacidade para 300 partos mensais.

A Polícia Civil prendeu Jefferson Damazio Luqueti, o Kim, apontado como chefe da milícia de Belford 
Roxo. Segundo as investigações, Kim havia mudado sua base de atuação para continuar controlando 
a organização criminosa à distância após operações de segurança no município. A milícia comandada 
por ele era responsável por extorquir moradores e comerciantes de forma violenta.

gILbERTO ROChA

PÁG. 7

Maike Henrique dos Santos Paixão, de 30 anos, sumiu após sair de casa, no Tanque, para tra-
balhar como motoboy por aplicativo. Ele costumava retornar até as 5h, mas não voltou e parou 
de responder mensagens. A última postagem foi um vídeo pilotando no túnel da Linha Amarela, 
próximo à saída 7. O caso é investigado pela Delegacia de Descoberta de Paradeiros (DDPA).
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Belford Roxo anuncia 
antecipação da 1ª parcela 

do 13º salário
PÁG. 3

REPRODUçãO

MENOS UM NAS RUAS DA cIDADE!

PÁG. 3

Fiocruz confirma 
circulação de 

nova variante da 
covid-19 no RJ

PÁG. 3

Botafogo acerta 
empréstimo de Diego 
Hernández ao Remo

Alckmin diz que tentarão 
um acordo antes do 
prazo para tarifaço

PÁG. 4

Duque de Caxias recebe 
mais de R$ 1,4 bilhão em 
investimentos na saúde
O Governo do Estado destinou mais de R$ 1,4 

bilhão para a saúde de Duque de Caxias entre 
2023 e 2024. Os recursos contemplam moder-
nização de unidades, aquisição de equipamen-
tos, ampliação de consultas e exames e forta-
lecimento da atenção primária. O destaque é 
o Hospital do Coração, primeiro especializado 
em cardiologia da Baixada, que amplia o atendi-
mento de média e alta complexidade. As ações 
prometem transformar a realidade da saúde no 
município.

PÁG. 4

PÁG. 5
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A Secretaria Muni-
cipal da Pessoa 
com Deficiência 

realiza as inscrições dos 
interessados em partici-
par da Colônia de Férias 
dos Centros Municipais 
de Referência da Pessoa 
com Deficiência (CMR-
PDS). A programação de 
sete unidades conta com 
atividades variadas, como 
visita ao Jardim Botânico, 
à escola de equoterapia 
do RP Monte da Polícia 
Militar, piquenique na 
Quinta da Boa Vista, vi-
sita à Ilha Paquetá, além 
de ativações lúdicas nos 
CMRPDS.

As matrículas devem 
ser feitas nos centros de 
referência. A participa-
ção na Colônia de Férias 
é exclusiva aos usuários 
matriculados e seus fa-
miliares. A secretária da 
SMPD Helena Werneck 
reforça que o projeto visa 

integrar as pessoas com 
deficiência aos vários 
equipamentos públicos e 
culturais do Rio de Janei-
ro.

“O objetivo neste perí-
odo de recesso escolar é 
a integração das pessoas 
com deficiência aos espa-
ços incríveis que o Rio de 
Janeiro oferece. A Colônia 
de Férias colabora na eli-
minação de barreiras de 
acessibilidade e promove 
a cidadania. As atividades 
promovem o trabalho em 
grupo e interação em es-
paços coletivos”, diz He-
lena.

Segundo a Prefeitura 
do Rio, nas edições an-
teriores da Colônia de 
Férias mais de 4 mil pes-
soas se divertiram em 
atividades destinadas à 
inclusão social e à vida 
comunitária, com foco no 
desenvolvimento de habi-
lidades sociais.

Com a Colônia de Fé-
rias, a administração mu-
nicipal pretende incenti-

ENTRETENIMENTO|GERAL

Programação de sete unidades conta com atividades variadas

ENTRETENIMENTO|GERAL

e mAis...

Placas do Centro do Rio vão incluir 
nomes de ruas da época do Império

diVersÃo e iNclusÃo

Prefeitura do Rio abre inscrições 
para  Colônia de Férias para PcD’s

REPRODUçãO

Nas últimas edições, mais de 4 mil pessoas se divertiram em atividades destinadas à inclusão social

JARdIM 
BOtâNICO

Os amantes da nature-
za tiveram uma amarga 
surpresa: o aumento das 
entradas para a visita-
ção do Jardim Botânico, 
na Zona Sul. A taxa que, 
para brasileiros custava 
R$ 18, passou para R$ 40, 
com meia-entrada a R$ 20 
para estudantes, crianças 
e idosos. Já os estrangei-
ros que quiserem visitar 
o oásis verde da capital 
fluminense terão que de-
sembolsar R$ 80. O rea-
juste é resultado de uma 
necessidade de reequili-
brar o orçamento.

Já estão abertas as ins-
crições para o concurso 
fotográfico Olhos de Ver 
2025, promovido pelo 
Instituto Rio Patrimônio 
da Humanidade (IRPH). O 
tema escolhido para edi-
ção é “portas e janelas”, 
com foco na valorização 
estética, histórica e afeti-
va de elementos da arqui-
tetura carioca. O concur-
so é aberto a fotógrafos 
profissionais e amadores, 
que podem registrar por-
tas, janelas, vitrais, por-
tões e claraboias locali-
zados em bens culturais 
representativos do Patri-
mônio Cultural Carioca. 

FEstA JuNiNA DA RoDA-GiGANtE
No fim de semana, acontece a festa junina da roda-

-gigante Yup Star, no Santo Cristo, Zona Portuária do 
Rio. O evento, que será realizado no sábado (19) e no 
domingo (20), das 11h às 22h, ocorrerá a céu aberto. A 
entrada é gratuita. No local, haverá decoração temáti-
ca e cenários instagramáveis; shows musicais ao vivo; 
apresentações de quadrilhas e danças tradicionais; 
barraquinhas com comidas e bebidas típicas; brinca-
deiras para todas as idades; espaço kids; e exposição 
de marcas e produtos locais de empreendedores.

OLhOs de VeR 
2025

Algumas das placas de 
rua e praça do Centro do 
Rio — ou Bairro Imperial, 
como passou a ser chama-
do — vão ganhar um refor-
ço de memória. A partir de 
agora, elas deverão indicar 
também os nomes históri-
cos ou originais que esses 
logradouros tiveram nos sé-
culos passados, junto de ex-
plicações sobre sua origem 
e relevância.

A mudança está prevista 
na Lei nº 8.988, sancionada 
pelo prefeito Eduardo Paes. 
A proposta é de autoria do 
vereador Pedro Duarte. A 
nova regra não altera os 
nomes oficiais das vias, mas 
autoriza o Poder Executivo 
a atualizar a sinalização ur-
bana com a inclusão dessas 
informações históricas, seja 

nas placas já existentes ou 
em novas placas específi-
cas.

A ideia é permitir que 
moradores e visitantes co-
nheçam os antigos nomes 

que fizeram parte do coti-
diano do Rio, especialmen-
te entre os séculos XVIII e 
XIX. 

“A divulgação sistemática 
dessas informações fortale-

var o protagonismo desse 
grupo social e ampliar as 

suas oportunidades para 
exercício de autonomia 

junto a cenários que per-
mitam a conexão com a 

natureza e com as bele-
zas do Rio de Janeiro.

•IZABELLE RODRIGUES

izabellejornalista@outlook.com

ce o turismo cultural, incen-
tivando o reconhecimento e 
a preservação dos elemen-
tos que definem a singulari-
dade do nosso patrimônio”, 
afirma o vereador.

Nova regra não altera os nomes oficiais das vias

REPRODUçãO Na campanha, ele dizia que a Educação era priorida-
de. Prometeu escola de tempo integral, merenda de 
qualidade e sala com ar-condicionado. Mal pegou a 
caneta, começou a verdadeira lição: como desviar ver-
ba sem deixar rastro. Compra superfaturada, licitação 
combinada e material didático que nunca chega. En-
quanto isso, aluno faz conta em caderno reaproveitado 
e professor vira equilibrista para dar aula sem giz.

Lição DE CoRRuPção

Nas escolas, falta lápis, merenda e até papel higiêni-
co pros banheiros. Mas no gabinete do prefeito, sobra 
luxo. Ele limpa a própria bunda com o dinheiro que 
deveria limpar o futuro da cidade. Quando questio-
nado, solta o bordão de sempre: “Tudo está em pro-
cesso de licitação”. Mas o único processo que anda 
rápido é o de engordar o patrimônio pessoal.

BANheIRO seM PAPeL, COFRe CheIO

Na próxima eleição, ele vai voltar com discurso boni-
to, dizendo que “investiu como nunca na educação” e 
que “todo problema foi herdado”. Vai tirar foto entre-
gando meia dúzia de mochilas novas e jurar que agora 
vai ser diferente. Mas quem já estudou na escola da vida 
sabe: prefeito que desvia verba da educação não rouba 
só dinheiro, rouba o futuro de uma geração inteira.

DiPLomA DE HiPoCRisiA
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O governador Cláu-
dio Castro este-
ve em São João 

de Meriti, a convite do 
prefeito Léo Vieira, para 
anunciar e visitar obras 
importantes na cidade. A 
comitiva anunciou obras 
de revitalização do pro-
grama Limpa Rio Mar-
gens, no bairro Jardim 
Noya, e a canalização e 
urbanização do Rio Pavu-
ninha. 

Além disso, as autori-
dades visitaram as melho-
rias no Morro Santa Hele-
na, através do programa 
Transforma Meriti: Meu 
Bairro de Cara Nova, e a 
Maternidade do Morri-
nho, que será reaberta no 
próximo mês.

A agenda começou 
com a visita e o anúncio 
das obras do programa 
do Governo, Limpa Rio 
Margens, que serão reali-

zadas pelo Instituto Esta-
dual do Ambiente (Inea), 
na Travessa Beira Rio, no 
bairro Jardim Noya. Além 
de continuar o trabalho 
de prevenção contra en-
chentes e alagamentos, 
as obras tem como obje-
tivo consertar uma com-
porta no local, além de 
revitalizar o bairro com a 
construção de um muro 
de contenção, parque in-
fantil, área de convivên-
cia e plantio de árvores.

Em seguida, Cláudio 
Castro e Léo Vieira foram 
ao Morro Santa Helena, 
onde acompanharam de 
perto as benfeitorias do 
programa Transforma 
Meriti: Meu Bairro de 
Cara Nova, uma iniciativa 
que, através da união de 
forças municipal e esta-
dual, vem promovendo a 
revitalização de ruas, cal-
çadas, muros, meio-fios, 
além de obras de drena-
gem, saneamento e asfal-
to. As ações do programa 

também já contemplaram 
o Morro do Carrapato.

O destaque da visita foi 
o anúncio das obras de 
canalização e urbaniza-
ção do Rio Pavuninha, um 
investimento de mais de 
R$ 58 milhões para aten-
der uma demanda antiga 
dos moradores. Segun-
do o governador Cláudio 
Castro, o investimento vai 
resolver problemas histó-
ricos de alagamento e ain-
da trará mais infraestru-
tura e dignidade para os 
bairros do entorno com 
uma área de convivência, 
quadras poliesportivas, 
paisagismo e instalação 
de mobiliário urbano.

A comitiva encerrou 
as atividades na Materni-
dade São João de Meriti, 
conhecida como Materni-
dade de Morrinho, acom-
panhando a fase final de 
obras. A unidade que será 
reinaugurada em agosto, 
esteve fechada por sete 
anos (desde 2018), pas-

Léo Vieira e Cláudio Castro 
anunciam obras e investimentos 
Visita incluiu anúncio de obras no Rio Pavu-
ninha, revitalização do bairro Jardim Noya 
com o programa Limpa Rio Margens, além 
da visita às ruas transformadas 

REPRODUçãO

Prefeito de meriti levou Castro para as ruas transformadas

sÃo joÃo de meriti

Prefeito de Belford Roxo 
anuncia antecipação da 
primeira parcela do 13º salário

O prefeito Márcio Ca-
nella (União Brasil) anun-
ciou que os servidores 
da Prefeitura de Belford 
Roxo receberão a primei-
ra parcela do 13º salário 
no dia 30 de julho, junto 
com o pagamento men-
sal do mês de julho.

“Trazendo essa boa 
notícia para o nosso 
servidor. Fizemos umas 

Fiocruz confirma circulação de 
nova variante da covid-19 no Rio

A Fundação Oswaldo 
Cruz (Fiocruz) confirmou 
que uma nova variante 
da covid-19, chamada de 
XFG, está em circulação 
no Rio de Janeiro. Uma 
estratégia de vigilância 
feita em parceria com a 
Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) revelou que 
a linhagem foi identifica-
da em 46 casos da doen-
ça diagnosticados de 1º 
a 8 de julho, responden-
do por 62% dos genomas 
analisados no período.

O Rio é o quarto esta-
do com identificação da 

cepa, após achados em 
São Paulo (em dois ca-
sos), Ceará (em seis ca-
sos) e Santa Catarina (em 
três casos).

Detectada inicialmen-
te no Sudeste Asiático, a 
XFG foi classificada pela 
Organização Mundial da 
Saúde (OMS) como “va-
riante sob monitoramen-
to” no último dia 25 de 
junho. Ela tem se espa-
lhado rapidamente por 
vários países, segundo 
comunicado da funda-
ção.

De acordo com a viro-

Rio é o quarto estado com identificação da cepa

 DIVULgAçãO

 DIVULgAçãO

economias e temos re-
cursos para pagar a me-
tade do 13º terceiro, já 
no próximo dia 30 de 
julho. Estamos gover-
nando nossa cidade com 
responsabilidade”, des-
tacou o prefeito Márcio 
Canella.

A medida beneficia 
servidores de todas as 
áreas, incluindo profis-

sionais da saúde, educa-
ção, segurança e admi-
nistração, que compõem 
a maior força de traba-
lho do município. Para 
muitos, o adiantamento 
representa a possibilida-
de de organizar melhor 
as finanças pessoais, 
pagar dívidas, investir 
ou até mesmo antecipar 
compras importantes.

logista Paola Resende, 
do Laboratório de Vírus 
Respiratórios, Exantemá-
ticos, Enterovírus e Emer-
gências Virais do Institu-
to Oswaldo Cruz (IOC), a 
linhagem apresenta mu-
tações no genoma, mas 
não há sinais de maior 
gravidade da doença ou 
de impacto significativo 
na eficácia de vacinas e 
antivirais. Por causa dis-
so, o grupo avaliou o ris-
co associado à nova cepa 
como baixo e reforçou a 
importância de intensifi-
car a vigilância.

•IZABELLE RODRIGUES
izabellejornalista@outlook.com

sou por uma completa 
reforma e modernização. 
Com 66 leitos, a Mater-
nidade terá capacidade 
para realizar cerca de 300 
partos por mês, incluin-
do partos humanizados. 
A reabertura representa-
rá um marco na saúde da 
cidade.

O governador do Rio, 
Cláudio Castro, ressaltou 
que o trabalho em con-
junto tem feito a diferen-
ça na cidade. 

“Estamos mostrando 
hoje que, quando o Es-
tado e a Prefeitura cami-
nham juntos, quem ganha 
é o povo. A união de for-
ças tem sido fundamental 
para tirarmos do papel 

investimentos históricos 
para Meriti. Vamos traba-
lhar para recuperar espa-
ços públicos, revitalizar e 
garantir a segurança de 
locais que mais precisam, 
através dessa parceria só-
lida com a gestão do pre-
feito Léo Vieira”, frisou 
Cláudio Castro.

“Essa visita é muito sig-
nificativa. O governador 
Cláudio Castro tem sido 
um grande parceiro do 
nosso governo, e a pre-
sença dele aqui mostra 
que São João de Meriti 
voltou a ser prioridade. 
Estamos no caminho cer-
to, anunciando obras im-
portantes no Jardim Noya 
e no Rio Pavuninha, além 

de diversas melhorias 
nos bairros. No mês de 
agosto, vamos devolver 
à população um equipa-
mento essencial que é a 
Maternidade do Morri-
nho”, destacou o prefei-
to Léo Vieira, ao lado da 
vice-prefeita, Dra. Letícia 
Costa.

Estiveram presentes 
na comitiva o secretário 
de Estado do Ambiente e 
Sustentabilidade, Bernar-
do Rossi; o secretário de 
Estado das Cidades, Dou-
glas Ruas; o presidente 
do Inea, Renato Jordão; a 
vereadora do Rio, Helena 
Vieira; além de vereado-
res e secretários de Me-
riti.

Governo do estado investe mais de R$ 1,4 
bilhão em saúde em duque de Caxias

Mais de R$ 1,4 bilhão 
foram destinados pelo 
Governo do Estado do 
Rio para a área da saú-
de em Duque de Caxias, 
entre 2023 e 2024. Os in-
vestimentos contemplam 
a ampliação e qualifica-
ção da atenção básica, a 
promoção da assistência 
ambulatorial e hospitalar, 
além do fortalecimento 
da participação popular 
e do controle social.

Um dos principais mar-

cos desse pacote de me-
lhorias é a inauguração, 
em 2024, do Hospital 
do Coração de Duque de 
Caxias, o primeiro espe-
cializado em cardiologia 
na Baixada Fluminense. 
A unidade chega para 
ampliar o atendimento 
de média e alta comple-
xidade, beneficiando mo-
radores de toda a região.

De acordo com o Go-
verno do Estado, os re-
cursos também estão 

sendo aplicados em 
ações voltadas para mo-
dernização de unidades 
de saúde, aquisição de 
equipamentos, aumento 
da oferta de consultas e 
exames, e melhoria dos 
serviços de atenção pri-
mária.

As autoridades esta-
duais destacam que as 
iniciativas representam 
uma mudança significati-
va na realidade da saúde 
do município.

Prefeitura de mesquita realiza capacitação sobre hanseníase
A Prefeitura de Mesqui-

ta, por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde, reali-
zou uma capacitação vol-
tada para médicos do mu-
nicípio sobre hanseníase. 
A atividade aconteceu na 
Clínica da Família Rocha 
Sobrinho e foi conduzida 

por Kátia Almeida, coor-
denadora do Programa 
de Controle da Hansenía-
se de Mesquita. Segundo 
ela, a ação é fundamental 
para fortalecer o combate 
à doença na cidade, que 
ainda enfrenta altos índi-
ces de subnotificações.

“A hanseníase continua 
atuando de forma signi-
ficativa no nosso municí-
pio e, muitas vezes, pas-
sa despercebida. É uma 
doença transmitida pelas 
vias aéreas superiores, 
mas que se manifesta por 
meio de lesões de pele 

que não coçam, não ar-
dem e não doem. Por isso, 
muitos pacientes desco-
nhecem que estão com a 
doença. Nosso objetivo é 
atualizar os médicos para 
que estejam atentos a 
esses sinais e possam fa-
zer a busca ativa em seus 

atendimentos”, explica.
Durante a atividade, 

os participantes também 
discutiram aspectos his-
tóricos e epidemiológi-
cos da hanseníase. Outro 
ponto abordado na capa-
citação foi a importância 
do uso de diretrizes clíni-

cas e materiais de apoio 
oferecidos pelo Ministé-
rio da Saúde. Os profis-
sionais foram incentiva-
dos a acessar o site oficial 
da pasta, que disponibili-
za protocolos atualizados 
sobre diversas doenças, 
incluindo hanseníase.



4 quinta-feira, 17 de julho de 2025

O vice-presidente 
da Repúbli-
ca e ministro 

do Desenvolvimento, 
Indústria e Comércio 
(MDIC), Geraldo Alck-
min, liderou duas reu-
niões com empresários 
dos setores industrial e 
agropecuário. 

Ao lado de outros 
ministros e secretários, 
Alckmin recebeu infor-
mações sobre o pano-
rama das áreas diante 
da decisão dos Estados 
Unidos de aumentar 
para 50% as tarifas de 
importação de produ-
tos brasileiros.

Os empresários ma-
nifestaram confiança 

A Lamsa realiza ao 
longo desta semana 
uma série de manuten-
ções na Linha Amarela 
com o objetivo de refor-
çar a segurança viária e 
manter as condições de 
tráfego em dia. A con-
cessionária segue com 
ações preventivas e 
corretivas em diversos 
pontos da via expressa, 
incluindo iluminação 
pública, drenagem, re-
cuperação estrutural e 
limpeza. Entre as prin-

O Governo do Rio iden-
tificou 1,9 mil favelas sob 
influência do crime orga-
nizado em todo o esta-
do — 813 delas apenas 
na capital — e pretende 
escolher uma dessas co-
munidades para imple-
mentar o projeto-piloto 
de retomada de territó-
rios, cobrado pelo STF na 
última movimentação da 
ADPF das Favelas. A in-
formação foi discutida na 
primeira reunião do co-
mitê criado para acompa-

Ligeirinhas
Nova sanção para ônibus no RJ

A Prefeitura do Rio iniciou a aplicação de uma nova punição 
para ônibus municipais que apresentarem falhas recorrentes 
na transmissão ou inconsistência dos dados sobre o funciona-
mento do ar-condicionado. De acordo com a Secretaria Mu-
nicipal de Transportes (SMTR), as informações são coletadas 
por sensores de climatização instalados nos veículos e, como 
punição, está prevista a suspensão do subsídio municipal. 

instalação subterrânea de fios
O prefeito Eduardo Paes (PSD) sancionou uma lei 

complementar que obriga a instalação subterrânea 
de fiação de energia elétrica e de telecomunicações, 
como telefonia e internet, nas futuras construções 
da cidade. A medida foi acrescentada no Código de 
Obras e Edificações Simplificado (Coeis), o que torna 
obrigatória a instalação de dutos nos passeios diante 
das novas edificações para enterramento da fiação.

Agronegócio teme perda de safras
Representantes do setor agropecuário reuniram-se com 

ministros e secretários do governo federal para debater a 
decisão do Estados Unidos de taxar os produtos brasilei-
ros em 50%. Durante o encontro, eles manifestaram apoio 
e confiança nos esforços do governo em reverter a decisão, 
mas apresentaram um panorama preocupante de perdas 
caso o tarifaço se consolide a partir do dia 1º de agosto.

Cartórios lançam 
‘Conta Notarial’

Cartórios de Notas de 
todo o país passam a ofe-
recer a Conta Notarial — 
uma solução que permite 
o depósito de um valor em 
custódia, garantindo sua 
liberação só depois que o 
cumprimento do contrato 
seja verificado por um ta-
belião, informou o Colé-
gio Notarial do Brasil – Rio 
de Janeiro (CNB/RJ). A fer-
ramenta foi criada com o 
objetivo de evitar calotes 
em situações como a com-
pra de um imóvel, a en-
comenda de um produto 
ou o pagamento por um 
serviço. A Conta Notarial 
foi regulamentada pelo 
Provimento nº 197/2025 
do Conselho Nacional de 
Justiça (CNJ).

Aderir ao plano 
de devolução

Os aposentados e pen-
sionistas do Instituto Na-
cional do Seguro Social 
(INSS) que tiveram des-
contos indevidos por en-
tidades associativas têm 
até a próxima segunda-
-feira (21) para aderir ao 
acordo de devolução dos 
recursos oferecido pelo 
Governo Federal. O be-
neficiário que aderir à 
proposta do Ministério 
da Previdência Social vai 
receber o pagamento dos 
valores descontados na 
semana do dia 24 de ju-
lho. O acordo diz respei-
to aos valores desconta-
dos entre março de 2020 
e março de 2025. Assim, 
o beneficiário não precisa 
recorrer à Justiça.

Governo do Rio identificou 1,9 mil 
favelas sob influência do crime
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Linha Amarela passa por manutenção 
em luminárias, viadutos e drenagem

REPRODUçãO

Alckmin diz que governo tentará acordo 
antes do prazo para tarifaço

REPRODUçãO

nas negociações con-
duzidas pelo governo 
federal e defenderam 

que não sejam adotadas 
medidas de retaliação. 
A produção industrial 

e agropecuária já regis-
tram uma série de preju-
ízos.

nhar as determinações 
da ADPF 635, que co-
bra medidas efetivas de 

segurança pública com 
respeito a direitos nas 
periferias.

cipais intervenções está a 
manutenção das luminá-
rias nos bairros de Água 

Santa, Cidade de Deus e 
Freguesia, abrangendo os 
dois sentidos da via. 

O Hospital Municipa-
lizado Adão Pereira 
Nunes segue sen-

do uma referência vital no 
atendimento de urgência 
e emergência da Baixada 
Fluminense, prestando as-
sistência rápida e segura a 
todos os casos de aciden-
tes com animais peçonhen-
tos, funcionando 24 horas 
por dia, com profissionais 
capacitados para agir com 
rapidez e eficácia.

O calor e as chuvas au-
mentam os riscos de aci-
dentes com serpentes. Mas 
não se engane acreditando 
que no inverno não haja 
risco de acidentes, espe-
cialmente em áreas próxi-
mas à Mata Atlântica.

Somente no primeiro 
semestre deste ano, o hos-
pital já atendeu 18 casos, 
incluindo o de um bebê de 
apenas um ano, reforçando 
a importância da agilidade 
no atendimento. O soro an-
tiofídico é o antídoto que 

Hospital de Caxias é referência em atendimento para picadas de peçonhentos

 Brasil conta com cinco tipos principais de soros antiofídicos

REPRODUçãO

neutraliza o veneno das 
serpentes, evitando com-
plicações graves e salvando 
milhares de vidas todos os 
anos em todo o país.

O Brasil conta com cinco 
tipos principais de soros 
antiofídicos e no HMAPN 
há estoque de todos, além 
de soro para combater o 

veneno de escorpião e ara-
nhas venenosas. O setor 
funciona 24 horas e conta 
com equipe qualificada. No 
estado do Rio de Janeiro, as 
serpentes mais comuns são 
a jararaca — responsável 
pela maioria dos acidentes 
—, a jararacuçu, a coral-ver-
dadeira e, com menor fre-

quência, a cascavel e a su-
rucucu. A presença desses 
animais é mais comum em 
regiões de mata preserva-
da, áreas rurais e serranas.

De acordo com o dire-
tor-geral do HMAPN, Dr. 
Thiago Resende, quanto 
mais rápido a vítima buscar 
atendimento, maiores são 

as chances de evitar com-
plicações. 

“A orientação é que, após 
a picada, a pessoa busque o 
hospital o mais rápido pos-
sível. O ideal é que o soro 
seja aplicado nas primeiras 
2 a 6 horas após a picada. 
Após esse tempo, o risco 
de complicações aumenta. 

Quanto mais cedo o soro 
for aplicado, maior a chan-
ce de evitar complicações 
ou sequelas. Mas mesmo 
fora desse período, o trata-
mento deve ser feito”, res-
saltou.

O efeito do soro começa 
logo após a aplicação intra-
venosa, mas a melhora dos 
sintomas pode levar algu-
mas horas ou até dias, de-
pendendo da gravidade do 
caso. O mais importante é 
neutralizar a ação do vene-
no no organismo.

Os sintomas de uma pi-
cada de cobra venenosa 
variam conforme a espécie, 
mas geralmente incluem 
dor intensa, inchaço, san-
gramento no local, náu-
seas, vômitos e, em casos 
mais graves, alterações na 
visão, paralisia, insuficiên-
cia renal, necrose e até ris-
co de morte.

Além do risco de óbito, 
uma picada pode deixar se-
quelas graves, como ampu-
tações e danos permanen-
tes a órgãos vitais. Por isso, 
a prevenção e a conscienti-
zação são fundamentais.

horahmunicipios@gmail.com

AssessoriA de impreNsA 
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Meia do Flamengo vai receber 
propostas da Alemanha e espanha

O Flamengo pode estar 
prestes a perder mais uma 
joia do seu elenco. Evert-
ton Araújo, volante de 22 
anos revelado pelo clube, 
é alvo de sondagens de 
clubes da Alemanha e da 
Espanha. Segundo infor-
mações do portal UOL, o 
estafe do jogador foi pro-
curado recentemente por 
Eintracht Frankfurt, Villar-
real e Sevilla e a expectati-
va é que propostas oficiais 
sejam apresentadas nos 
próximos dias.

O interesse europeu não 
é novidade. Isso porque o 
bom desempenho do jo-
vem nas últimas tempo-
radas chamou atenção de 
diversos olheiros. Por isso, 
o Flamengo tratou de re-
novar o contrato do atleta 
até o fim de 2028, assegu-
rando maior controle so-
bre uma possível venda. O 
clube detém 70% dos direi-
tos econômicos de Evert-
ton, enquanto os outros 
30% estão divididos entre 

o Volta Redonda (21%) e o 
próprio jogador com seus 
empresários (9%).

Apesar de não ser titu-
lar absoluto sob o coman-
do de Filipe Luís, Evertton 
Araújo vem sendo peça 
útil no elenco, especial-
mente após a lesão de 
Erick Pulgar. Com isso, 
passou a ser a principal 
opção imediata para o 
meio-campo, atrás de 
Allan e Jorginho na hierar-
quia.

Vale destacar que, mes-
mo como reserva, o volan-
te soma 19 partidas em 
2025, sendo titular em 12 
delas. Seu desempenho 
tem sido consistente, o 
que reforça o interesse de 
clubes europeus.

Sendo assim, caso re-
ceba uma proposta van-
tajosa, o Flamengo deve-
rá analisar com cautela, 
equilibrando a necessi-
dade de manter o elenco 
competitivo com a opor-
tunidade de lucro.

HISTóRICO E 
IMPORTâNCIA RECENTE 

NO FLAMENGO
Evertton chegou ao clu-

be em 2022 por emprésti-
mo junto ao Volta Redon-
da. As boas atuações no 
Sub-20 fizeram o Rubro-
-Negro desembolsar R$ 
1,1 milhão para adquirir o 
atleta em definitivo.

Em 2024, consolidou-se 
como profissional, sendo 
titular nas duas partidas 
da final da Copa do Brasil 
contra o Atlético-MG e foi 
fundamental na conquista 
do título na Arena MRV.

Desse jeito, qualquer 
movimentação de saída 
exigirá ação rápida da di-
retoria. José Boto, execu-
tivo de futebol, já moni-
tora o mercado em busca 
de reposição, caso a nego-
ciação se concretize. Além 
disso, a possível venda 
abriria espaço para novos 
talentos do Ninho do Uru-
bu ganharem minutos na 
equipe principal.

Botafogo acerta empréstimo de Diego Hernández 
ao Remo e confirma chegada do lateral-direito Kadu
diretoria fechou a negociação, tendo um 
reforço que chega com opção de compra 
fixada em R$ 5,2 milhões no Glorioso

Diego Hernández foi emprestado pelo Botafogo
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Desde 10 de ju-
lho, a janela de 
transferências 

está aberta, liberando 
que muitas equipes do 
mundo todo busquem 
contratações, ainda 
mais aqueles estão dei-
xando a desejar no pri-
meiro semestre, ou os 
que querem evoluir e 
qualificar seus elencos.

No caso do Botafo-
go, várias negociações 
já ocorreram, com 
desfechos positivos e 
negativos, mas John 

Textor segue atento ao 
mercado da bola em 
busca de resolver as 
situações que ainda es-
tão em aberto.

De acordo com in-
formações publicadas 
pelo Canal do Medei-
ros ontem (16) pelo X, 
o Glorioso acertou o 
empréstimo de Diego 
Hernández ao Remo, 
recebendo um reforço 
que pode render fru-
tos:

“Diego Hernández já 
tem provável destino: 
o uruguaio deve vestir 
a camisa do Remo! Bo-
tafogo e Remo encami-
nharam o empréstimo 

após uma parceria en-
tre os clubes — faltam 
só os últimos detalhes 
para o anúncio oficial.

O Remo emprestou 
o lateral direito Kadu, 
de 19 anos, ao Botafo-
go. Ele chega com op-
ção de compra fixada 
em R$ 5,2 milhões e é 
um jovem com muito 
potencial”, publicou o 
comunicador.

QUEM É KADU SANTOS?
O garoto acima ci-

tado, que foi revelado 
nas categorias de base 
do time de Belém, teve 
suas primeiras oportu-
nidades entre os pro-

NeGociAções

Vasco é atropelado pelo independiente 
del Valle e se complica na sul-Americana

João Victor briga por posse da bola diante do 
independiente del Valle

O Vasco foi goleado por 
4 a 0 pelo Independiente 
del Valle, do Equador, no 
Estádio Olímpico Atahual-
pa, em Quito, na última 
terça-feira (15), e se com-
plicou em busca de uma 
vaga nas oitavas na Sul-
-Americana. Com um a 
menos desde o início do 

primeiro tempo - Lucas 
Piton levou vermelho -, o 
Cruz-Maltino até teve bons 
momentos no confronto 
válido pelos playoffs do 
torneio, mas viu o adversá-
rio crescer e dominar na al-
titude e abrir ótima vanta-
gem para o duelo de volta, 
no Rio de Janeiro. Os gols 

foram de Carabajal, Merca-
do (duas vezes) e Spinelli. 
E nos acréscimos, Cazares 
ainda desperdiçou um pê-
nalti. 

O confronto decisivo 
pela vaga na próxima fase 
será na terça-feira (22), às 
21h30 (de Brasília), em São 
Januário. O Gigante da Co-
lina precisará vencer por 
cinco gols de vantagem 
para avançar à próxima 
fase. Em caso de empate 
no placar agregado, a clas-
sificação será definida nos 
pênaltis. Quem passar en-
frentará o Mushuc Runa, 
do Equador.

Antes, o time comanda-
do por Fernando Diniz terá 
pela frente o Grêmio, sá-
bado (19), às 17h30 (tam-
bém de Brasília), dentro de 
casa, pela 15ª rodada do 
Campeonato Brasileiro.

AssessoriA de impreNsA 
horahmunicipios@gmail.com

Flamengo recebe sondagens por 
Léo Ortiz, mas descarta negociá-lo

Um dos pilares do Fla-
mengo na temporada, Léo 
Ortiz despertou o inte-
resse de clubes europeus 
após o Mundial de Clubes. 
O Rubro-Negro, no entan-
to, não levou o interesse 
para frente e não preten-
de negociá-lo neste mo-
mento, de acordo com o 
“ge”.

Léo Ortiz é um dos des-
taques do Flamengo na 
temporada. O zagueiro 
disputou 30 jogos, mar-
cou três gols e deu uma 
assistência. Com ele em 
campo, o Rubro-Negro 
sofreu apenas 15 gols. Já 
sem ele, são oito gols so-
fridos em 10 partidas.

Não é a primeira vez 
que o Flamengo recebe 
sondagens por Léo Or-
tiz. Desde o ano passado, 
clubes como Juventus e Léo ortiz em treino do Flamengo
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Roma, da Itália, procura-
ram informações sobre o 
zagueiro. O Rubro-Negro, 
no entanto, está irredutí-
vel e não pretende nego-
ciá-lo.

Líder do Brasileirão, o 
Flamengo voltou a cam-
po ontem (16), às 20h (de 

Brasília), contra o Santos, 
na Vila Belmiro, pela 14ª 
rodada do Brasileirão. O 
Rubro-Negro tem a mes-
ma pontuação do vice-
-líder Cruzeiro, que en-
frenta o Fluminense, hoje 
(17), no Maracanã, mas 
tem um jogo a menos.

davide Ancelotti é regularizado no BId e 
pode estrear como técnico do Botafogo

Fluminense avalia oferecer serna em 
oferta por atacante colombiano

O Botafogo, enfim, 
conseguiu regularizar a 
situação de Davide Ance-
lotti no Boletim Informa-
tivo Diário (BID) da CBF. 
O nome do italiano foi 
publicado na tarde da úl-
tima terça-feira (15) e ele 
está liberado para fazer 
sua estreia como técnico 
do Glorioso. 

O Alvinegro tentou até 
o último minuto, mas 

não obteve a liberação 
antes do clássico com o 
Vasco. No entanto, con-
seguiu que o comandan-
te assinasse a súmula do 
clássico como auxiliar do 
preparador de goleiros, o 
que o permitiu estar no 
banco de reservas pas-
sando instruções para 
os jogadores junto com 
Cláudio Caçapa. 

O Alvinegro tentou até 

o último minuto, mas 
não obteve a liberação 
antes do clássico com o 
Vasco. No entanto, con-
seguiu que o comandan-
te assinasse a súmula do 
clássico como auxiliar do 
preparador de goleiros, o 
que o permitiu estar no 
banco de reservas pas-
sando instruções para 
os jogadores junto com 
Cláudio Caçapa. 

Com Jhon Arias na 
mira do Wolverhamp-
ton, o Fluminense ob-
serva nomes que pode-
rão substituir o camisa 
21. De acordo com o jor-
nalista colombiano Pipe 
Sierra, uma possibilida-
de envolveria o atacante 
Marino Hinestroza, de 
23 anos, que defende o 
Atlético Nacional.

O Tricolor teria inte-
resse na contratação do 

jogador e avalia envol-
ver Kevin Serna, de 27 
anos, que está na mira 
do clube colombiano. A 
possível proposta tam-
bém poderia envolver 
uma compensação fi-
nanceira por Hinestro-
za.

Revelado pelo Amé-
rica de Cali, Marino Hi-
nestroza teve passagem 
pelo Palmeiras, nas di-
visões de base, mas re-

tornou para a Colômbia. 
Na atual temporada, ele 
entrou em campo em 25 
jogos, anotou cinco gols 
e deu cinco assistências.

Kevin Serna perdeu 
espaço no Fluminense 
no Mundial de Clubes 
e o seu empresário afir-
mou que ele deseja dei-
xar o clube. O Atlético 
Nacional demonstrou 
interesse na contrata-
ção do colombiano.

REPRODUçãO

fissionais justamente 
em 2025, disputando 
19 partidas até o mo-
mento, com 3 assistên-
cias.

Inicialmente, a ideia 
do da equipe de Ge-
neral Severiano é tê-lo 
no Sub-20, mas saben-
do que precisa ficar de 

olho para aproveitar 
o quanto antes com 
Davide Ancelotti, haja 
vista seu potencial já 
demonstrado.
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A Fundação Cecierj, 
vinculada da Se-
cretaria de Estado 

de Ciência, Tecnologia e 
Inovação, está com inscri-
ções abertas para 5.700 va-
gas em 16 cursos gratuitos 
de qualificação profissio-
nal. Direcionadas a jovens 
e adultos que desejam se 
inserir ou se recolocar no 
mercado de trabalho, as 
formações são oferecidas 
na modalidade de Ensino 
à Distância (EaD). As ins-
crições podem ser realiza-
das até o dia 7 de agosto.

“Estamos oferecen-

Fundação Cecierj oferece 5.700 
vagas em cursos gratuitos de 
qualificação profissional à distância

DIVULgAçãO

As vagas serão distribuídas por meio de sorteio com base na Loteria Federal do dia 9 de agosto de 2025

Iniciativa tem foco na geração de renda, inclusão produ-
tiva e acesso democrático à educação

América do sul perderá 
trilhões devido a doenças 
não transmissíveis 
e de saúde mental

As doenças não trans-
missíveis e os transtornos 
de saúde mental custarão 
à América do Sul mais 
de 7,3 trilhões de dólares 
(40,6 trilhões de reais) 
em perdas entre 2020 e 
2050, advertiu na última 
terça-feira (15) a Organi-
zação Pan-Americana da 
Saúde (Opas).

Um relatório enco-
mendado pela Opas e 
elaborado pela Univer-
sidade de Harvard alerta 
sobre essas doenças, en-
tre as quais se incluem 
cânceres, diabetes e do-
enças cardiovasculares e 
pulmonares crônicas.

“As descobertas são 
contundentes: entre 2020 
e 2050 projeta-se que as 
doenças não transmis-
síveis (DNT) e os trans-
tornos de saúde mental 
custarão à América do 
Sul mais de 7,3 trilhões 
de dólares em perdas de 
produtividade e gastos 
com cuidados médicos”, 
declarou Jarbas Barbosa, 
diretor da organização.

Isso se deve, principal-
mente, “às mortes pre-
maturas, deficiências e à 
não participação na força 
de trabalho”, explicou em 
coletiva de imprensa em 
Washington.

Esse valor equivale, 
apontou ele, ao Produto 
Interno Bruto (PIB) anu-
al de toda a América La-
tina e o Caribe.

“Projeta-se perdas 
econômicas enormes que 
vão desde 88 bilhões de 
dólares [489 bilhões de 
reais] no Uruguai até 3,7 

trilhões [20,6 trilhões de 
reais] no Brasil”, deta-
lhou.

O relatório foca na Ar-
gentina, Bolívia, Brasil, 
Chile, Colômbia, Equa-
dor, Paraguai, Peru, Uru-
guai e Venezuela, mas as 
conclusões são válidas 
para toda a região e o 
mundo, estima a Opas.

De acordo com os úl-
timos dados disponíveis, 
as DNT são a principal 
causa de morte nas Amé-
ricas, com seis milhões 
de falecimentos em 2021, 
quase 40% em pessoas 
menores de 70 anos.

Somente as doenças 
cardiovasculares e o cân-
cer representam mais da 
metade dessas mortes, 
afirmou Barbosa.

“A diabetes está em 
crescimento” e estima-se 
que 43 milhões de pesso-
as com a doença “não po-
dem acessar o tratamento 
de que precisam”, disse.

O aumento das DNT 
deve-se em grande par-
te ao envelhecimento da 
população e à exposição 
a fatores de risco.

“Hoje, 240 milhões de 
pessoas nas Américas 
vivem com uma DNT e 
todas precisam de aten-
ção contínua, acessível e 
de qualidade, começando 
pela atenção primária”, 
afirmou o diretor do es-
critório para o continente 
americano da Organiza-
ção Mundial da Saúde 
(OMS).

A boa notícia é que 
muitas dessas condições 
podem ser prevenidas.

os últimos dados disponíveis, as DNt são a 
principal causa de morte nas Américas
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do oportunidades reais 
de qualificação para que 
milhares de fluminenses 
possam ampliar suas pos-
sibilidades de geração de 
renda e empreendedoris-
mo. É uma política pública 
que democratiza o acesso 
ao conhecimento e forta-
lece a economia do esta-
do com base na educação 
-  afirma o secretário de 
Ciência, Tecnologia e Ino-
vação”, Anderson Moraes.

As vagas serão distribu-
ídas por meio de sorteio 
com base na Loteria Fe-
deral do dia 9 de agosto 
de 2025, garantindo iso-
nomia e transparência no 
processo de seleção. As 

aulas acontecerão de 13 de 
agosto a 16 de dezembro 
de 2025.

Educação 
acEssívEl

Os cursos livres de qua-
lificação oferecidos pela 
Fundação Cecierj têm 
carga horária de 160 a 180 
horas e foram planejados 
para desenvolver compe-
tências técnicas e com-
portamentais alinhadas às 
exigências do mercado de 
trabalho atual.

Voltados tanto para 
quem está buscando o 
primeiro emprego quanto 
para quem deseja se re-
qualificar ou empreender, 

os cursos abordam temas 
em alta como marketing 
digital, ciência de dados, 
ESG, gestão de projetos, 
turismo, atendimento ao 
público, entre outros.

As aulas são conduzidas 
em um ambiente virtual 
acessível, com apoio de 
tutores e materiais didá-
ticos gratuitos. O forma-
to remoto permite que os 
alunos estudem em seus 
próprios horários, conci-
liando a qualificação com 
outros compromissos fa-
miliares ou profissionais. 
A inscrição deve ser feita 
por meio do site da Fun-
dação Cecierj: www.ce-
cierj.edu.br/extensao .

defesa Civil de Nova Iguaçu capacita 
voluntários em primeiros socorros

A atividade contou com a participação de 40 voluntários

A Secretaria Municipal 
de Defesa Civil de Nova 
Iguaçu realizou, nas últimas 
terça e quarta-feira (15 e 16 
de julho), um curso de no-
ções básicas de primeiros 
socorros. A atividade con-
tou com a participação de 
40 voluntários que foram 
orientados sobre como aju-
dar pessoas em situações 
de emergência em saúde. 
A capacitação aconteceu na 
Casa do Professor e durou 
dois dias, com aulas teóricas 
e práticas.

 Durante o treinamento, 
os participantes aprende-
ram como agir em diferen-
tes situações de emergência, 
incluindo casos de mal sú-
bito, parada cardiorrespi-
ratória, convulsões, engas-
go, hemorragias, fraturas e 
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imobilização de membros. 
Também foram abordadas 
técnicas para avaliar sinais 
vitais e prestar o atendi-
mento inicial até a chegada 
de equipes especializadas.

 “Essas técnicas são fun-
damentais, tanto na vida 
pessoal do voluntário, como 
em ações integradas com o 
poder público em apoio às 

equipes de profissionais de 
emergências médicas, como 
por exemplo em pontos de 
apoio e abrigos temporários 
em caso de desastres”, afir-
mou o tenente-coronel e su-
perintendente de Defesa Ci-
vil de Nova Iguaçu, Vilson 
Santos. Ele destacou ainda 
a importância de acionar 
os serviços de emergência, 

Evento nacional debate comunicação pública e inovação no Rio
Nos dias 6 e 7 de agos-

to, o Rio de Janeiro sedia-
rá o III Congresso Na-
cional de Comunicação 
dos Tribunais de Contas 
(CNCTC), um dos prin-
cipais encontros do país 
sobre comunicação insti-
tucional no setor público. 
O evento será realizado 
no Centro de Conven-
ções Ribalta, na Barra da 
Tijuca, e terá como tema 
central “Estratégia, Ino-
vação e Diálogo com a 
Sociedade”.

O congresso é gratuito 

e com inscrições limita-
das, reunindo profissio-
nais de comunicação, 
conselheiros, servidores 
públicos e estudantes de 
todo o Brasil. O objetivo 
é discutir como a comu-
nicação pode fortalecer 
a relação entre os Tribu-
nais de Contas e a popu-
lação, promovendo maior 
transparência, compreen-
são e relevância social.

A programação inclui 
debates sobre o uso da 
comunicação como fer-
ramenta de credibilida-

de institucional, além de 
estratégias para ampliar 
o alcance das mensagens 
dos Tribunais de Contas.

Temas como o impacto 
das redes sociais, inteli-
gência artificial, podcasts 
e audiovisual no engaja-
mento público também 
estarão em pauta. A pro-
posta é explorar como 
essas ferramentas podem 
aproximar os cidadãos 
das atividades de fiscali-
zação e controle.

Além disso, o congres-
so tratará da comunica-

ção interna, destacando 
sua importância para o 
engajamento dos servi-
dores públicos e o for-
talecimento da missão 
institucional de forma 
participativa.

O evento é voltado a 
profissionais da área de 
comunicação pública, 
jornalistas, pesquisado-
res, estudantes e servido-
res que atuam em insti-
tuições de controle. Com 
inscrição gratuita, os in-
teressados devem se aten-
tar à limitação de vagas.

como o Serviço de Atendi-
mento Móvel de Urgência 
(Samu-192), mesmo após a 
aplicação dos primeiros so-
corros. “O profissional vai 
poder identificar o proble-
ma e comunicar de forma 
correta o incidente. Esse 
primeiro socorro pode aju-
dar a salvar vidas”, frisou.

 O curso foi realizado 
pelo técnico de enfermagem 
Misael Campos Gomes, que 
faz parte da equipe do Samu 
de Tinguá. O profissional 
conduziu oficinas práticas 
com simulações de atendi-
mento. Entre os temas abor-
dados estavam a checagem 
do nível de consciência de 
uma vítima, imobilização 
de membros e manobras de 
reanimação cardiopulmo-
nar.
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magé lança pedra fundamental 
para a construção da unidade do 
instituto Federal Fluminense local

A pedra fundamen-
tal para a construção do 
novo campus do Instituto 
Federal Fluminense (IFF) 
foi lançada em Magé, na 
Baixada Fluminense. Na 
unidade educacional será 
oferecido ensino técnico, 
profissionalizante e supe-
rior. As atividades, que se-
rão gratuitas, beneficiarão 
jovens e adultos.

A cerimônia contou 
com as presenças de re-
presentantes do IFF, do 
poder público de Magé e 
do Governo Federal. De 
acordo com a adminis-
tração mageense, o novo 
campus deve atender a 
cerca de 1.400 alunos. No 
que diz respeito ao mer-
cado de trabalho, a esti-

mativa é de que, aproxi-
madamente, 200 vagas de 
empregos diretos sejam 
criadas.

A unidade do Instituto 
Federal Fluminense será 
erguida em um terreno de 
seis mil metros quadrados 
doado pela Prefeitura de 
Magé. O campus contará 
com salas de aula, bloco 
pedagógico, laboratórios, 
ginásio poliesportivo, au-
ditório, refeitório, concha 
acústica e setor adminis-
trativo.

A projeção é de que o 
IFF de Magé se torne re-
ferência em ensino, por 
meio da oferta de cursos 
livres, graduação, pós-
-graduação, mestrado e 
doutorado.
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Caminhoneiro e ajudante são presos por prestarem falsa denúncia em delegacia
Policiais da Delegacia de 

Roubos e Furtos de Cargas 
(DRFC) prenderam um ca-
minhoneiro e um ajudante 
que procuraram a especia-
lizada alegando que crimi-
nosos teriam roubado uma 
carga de produtos de uma 
gigante do varejo que eles 
transportavam por Duque 
de Caxias. Os detidos foram 

identificados, respectiva-
mente, como Yuri Macedo 
Esteves, de 23 anos, e Igor 
Luiz Souza da Silva, de 24.

Segundo a Polícia Civil, 
a dupla chegou à delegacia 
contando que, logo após 
sair do centro de distri-
buição com destino à Co-
pacabana, trafegavam pela 
Rodovia Washington Luís, 

altura de Caxias, quando 
criminosos realizaram a 
abordagem. As mercado-
rias, avaliadas em R$ 300 
mil, teriam sido levadas 
para a comunidade Parque 
das Missões, no mesmo 
município.

Ao notarem inconsis-
tências nos depoimentos, 
os agentes se dirigiram ao 

caminhão em que eles es-
tariam durante o suposto 
assalto e encontraram as 
mochilas dos dois, onde ha-
via dois celulares em emba-
lagens lacradas da empresa 
para a qual trabalhavam.

Na sequência, Yuri – 
que já aparecia no sistema 
como vítima em outros três 
roubos de carga em menos 

de um ano – e Igor foram 
confrontados pelos poli-
ciais e admitiram terem si-
mulado o falso roubo após 
um acordo com traficantes 
do Parque das Missões.

Eles próprios deixaram 
os produtos em um terre-
no baldio na comunidade. 
Em troca, receberiam, além 
dos celulares que levavam 

nas respectivas mochilas, a 
quantia de R$ 1 mil, cada.

Yuri e Igor receberam 
voz de prisão dentro da 
própria DRFC. Autuados 
em flagrante pelos crimes 
de estelionato e associação 
criminosa, foram levados 
ao sistema penitenciário, 
onde permaneceram à dis-
posição da justiça.

pOLíCIA

Ex-policial civil é preso por 
tráfico internacional de armas
edson Batista dos santos Filho é pai do 
vereador William Coelho, vice-presiden-
te da Câmara do Rio

REPRODUçãO

Edson foi condenado antes por tráfico de armas e teve a prisão revogada

AlVo de deNúNciA

O ex- policial Ed-
son Batista dos 
Santos Filho foi 

preso por tráfico inter-
nacional de armas. Ele 
se apresentou na 43ª DP 
(Guaratiba). Edson é pai 
do vereador William Co-
elho, vice-presidente da 
Câmara do Rio.

Em 2024, Edson teve 
a liberdade condicional 
revogada em junho do 

ano passado por uma 
decisão do juiz Cariel 
Bezerra Patriota. Após o 
mandado de prisão ser 
cumprido, ele passou 
por audiência de custó-
dia e foi levado para o 
Presídio José Frederico 
Marques, em Benfica, na 
Zona Norte.

Em uma operação em 
2022 contra uma qua-
drilha acusada de con-
trabando de trilhos do 
metrô, Edson foi preso 
em flagrante com uma 

pistola irregular, mas 
pagou fiança e foi libe-
rado. Na época, ele já ti-
nha sido condenado por 
tráfico internacional de 
armas e respondia em 
liberdade.

Um dos processos a 
que Edson respondeu 
pelo crime, na Justiça 
Federal, citava que ele 
importou cinco fuzis 
juntamente com um 
comparsa em 2013. A 
dupla tentava trazer fu-
zis do Paraguai para o 
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Polícia prende 14 pessoas em ação contra 
esquema de roubo e receptação de cargas

Uma operação contra 
acusados de envolvimento 
em roubos e receptação de 
cargas terminou com 14 
presos, na quarta-feira (16). 
A ação aconteceu nas cida-
des de Campos dos Goyta-
cazes e São João da Barra, 
no Norte Fluminense, e São 
Pedro da Aldeia, na Região 
dos Lagos.

Segundo investigações 
da Delegacia de Roubos e 
Furtos de Cargas (DRFC), 
as cargas roubadas tinham 
como principais destinos 
tais municípios com o ob-

jetivo de serem distribuí-
das a empresários e comer-
ciantes locais, tanto dentro 
como fora de comunida-
des.

Agentes da especializada 
foram às ruas para cumprir 
mandados de prisão contra 
os acusados. As equipes os 
encontraram em diversas 
residências das cidades. De 
acordo com a Polícia Civil, 
além de participarem dos 
assaltos, os foragidos pos-
suem ligação com tráfico 
de drogas e homicídios.

“Eles roubavam cargas 

aqui no Rio de Janeiro e en-
viavam para o Norte Flumi-
nense. São cargas diversas, 
principalmente alimentos 
e eletrônicos. Esses pre-
sos são as pessoas que fa-
ziam essa conexão entre os 
roubadores de carga e os 
receptadores”, explicou o 
delegado Luiz Eduardo, da 
DRFC.

A ação faz parte da se-
gunda fase da Operação 
Torniquete, que tem como 
objetivo reprimir roubo, 
furto e receptação de car-
gas e de veículos. A cor-

poração explica que tais 
delitos financiam ativida-
des das facções criminosas, 
suas disputas territoriais e 
ainda garantem pagamen-
tos a familiares de crimino-
sos, estejam eles detidos 
ou em liberdade.

Desde setembro de 
2024, já são mais de 550 
presos, além de veículos 
e cargas recuperadas, ava-
liados em cerca de R$ 38 
milhões. As ações incluem 
ainda o bloqueio de mais 
de R$ 70 milhões em bens 
e valores.

•IZABELLE RODRIGUES

izabellejornalista@outlook.com

Motoboy desaparece depois de 
sair para trabalhar na Zona Oeste

Familiares de Maike Hen-
rique dos Santos Paixão, de 
30 anos, buscam por infor-
mações sobre o paradeiro do 
motoboy. Ele desapareceu 
na última segunda-feira (14) 
após sair de casa, no Tanque, 
na Zona Oeste, para fazer cor-
ridas por aplicativo. O caso é 
investigado pela Polícia Civil.

De acordo com a mulher 
do motoboy, Letícia Paixão, 
Maike saía todos os dias para 
trabalhar por volta das 23h e 
retornava às 5h, mas nesse 
dia, ele não voltou para casa.

“Ele saiu para trabalhar sa-
bendo que teria que voltar an-
tes das 5h porque é o horário 
que eu acordo para sair [para 
o trabalho]. Então geralmente 
às 4h ele já está em casa. Eu 
acordei 5h e dei a falta dele, 
tentei entrar em contato pelo 
WhatsApp e ligando, mas não 
consegui, a mensagem não 
chegava e o celular dava caixa 
postal”, disse a mulher.

Segundo ela, a última pos-

Homem é preso por furtar portão 
de condomínio em Copacabana

Um homem com cinco 
anotações criminais foi 
preso por furtar um por-
tão de alumínio de um 
condomínio em Copaca-
bana, na Zona Sul. Poli-
ciais do 19º BPM (Copa-
cabana) que estavam em 
ronda desconfiaram do 
suspeito, que carregava o 
objeto na rua 5 de Julho. 

Ele não soube informar a 
origem do material.

Depois, em patrulha na 
região, os agentes encon-
traram o prédio que teria 
sido alvo do furto. O edi-
fício estava sem o portão 
de entrada. O homem foi 
encaminhado à 13ª DP 
(Ipanema), onde perma-
neceu preso.

tagem feita por ele foi um 
vídeo pilotando a moto no 
interior de um túnel na linha 
amarela, próximo à saída 7. 
Depois disso, a família não 
sabe da localização do ho-
mem. Letícia ainda contou 
que o marido trabalhava du-
rante a madrugada por con-
ta da rotina corrida do casal, 
que tem dois filhos.

Após o desaparecimento, 
a família foi até a Cidade da 
Polícia para registrar o caso. 
Além disso, Letícia também 
entrou em contato com o 
aplicativo em que Maike era 
cadastrado para conseguir 
informações sobre a última 
localização registrada, a cor-
rida que ele fazia e dados de 
quem fez o pedido.

Rio de Janeiro dentro de 
um fusca.

Procurado, o verea-
dor Willian Coelho afir-

mou que trata-se de 
uma investigação antiga 
(2013), e destacou que 
seu pai se apresentou 

voluntariamente à po-
lícia assim que tomou 
conhecimento do man-
dado de prisão.

Apontado como chefe da milícia 
de Belford Roxo é preso

Agentes da Polícia Ci-
vil prenderam Jefferson 
Damazio Luqueti, conhe-
cido como Kim. Segundo 
os investigadores, ele era 
o chefe da milícia de Bel-
ford Roxo. As equipes da 
Delegacia de Repressão a 
Ações Criminosas Organi-
zadas e Inquéritos Espe-
ciais (DRACO-IE) localiza-
ram o criminoso depois 
de trocar informações 
com o 39ª BPM (Belford 
Roxo).

De acordo com a cor-

poração, o miliciano re-
solveu mover sua base 
e continuar controlando 
sua organização crimino-
sa à distância, depois de 
ações das forças de se-
gurança no município de 
Belford Roxo.

A milícia de Kim, ainda 
segundo a Civil, pratica-
va extorsão contra mora-
dores e comerciantes de 
forma violenta no local. 
Foram cumpridos dois 
mandados de prisão pre-
ventiva contra ele.

Criminoso estava escondido em são Pedro da Aldeia
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Familiares buscam informações sobre seu paradeiro

REPRODUçãO

Até o momento, a famí-
lia já esteve em delegacias e 
hospitais da região em busca 
do homem, mas sem sucesso. 
Na quarta (16), foram até o 
Instituto Médico Legal (IML), 
mas não obtiveram informa-
ções.

“Eu tentei contato com to-
dos os amigos, ninguém viu. 
Fui na delegacia e ele não 
deu entrada em nenhuma, fui 
em hospitais e não encontrei 
ninguém com o nome dele e 
nem sem identificação. Hoje 
minha mãe foi ao IML. Deixa-
mos por último. Agora estou 
esperando notícia”, lamen-
tou ela.

No momento do desapare-
cimento, Maike pilotava uma 
motocicleta modelo Honda 
CG125 Fan KS cor vermelha, 
com a placa LLC1J98. De acor-
do com a Polícia Civil, o caso 
é investigado pela Delegacia 
de Descoberta de Paradeiros 
(DDPA). Agentes realizam di-
ligências para localizá-lo.
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Aposentados têm até dia 21 para
aderir ao plano de devolução

O Rio de Janeiro se 
consolida de vez no 
mapa da inovação global. 
A cidade acaba de ser 
anunciada como a nova 
sede da Infraestructure 
Masons (iMasons), or-
ganização internacional 
que reúne gigantes da 
tecnologia mundial. A 
novidade foi confirmada 
em cerimônia realizada 
na última terça-feira (15), 
no Palácio da Cidade, em 
Botafogo.

Com o novo capítulo 
do iMasons Rio, o mu-
nicípio passa a integrar 
uma rede exclusiva pre-

sente em quatro conti-
nentes, reforçando seu 
papel como um dos prin-
cipais destinos da nova 
economia digital na Amé-
rica Latina. “Estou muito 
feliz em lançar o IMasons 
Rio Chapter. É uma hon-
ra trabalhar com vocês e 
ajudar a moldar o futuro 
da infraestrutura digital 
no Rio”, declarou o pre-
feito Eduardo Paes du-
rante o evento.

Segundo ele, o Rio tem 
potencial único para lide-
rar o setor de tecnologia 
no Brasil, com vanta-
gens competitivas como 

“acesso fácil à energia 
limpa, cabos submarinos, 
ampla disponibilidade 
imobiliária e mais de 30 
universidades e 500 labo-
ratórios de pesquisa”.

O evento contou tam-
bém com a presença do 
vice-prefeito Eduardo 
Cavaliere, do secretário 
municipal de Desenvol-
vimento Econômico, Os-
mar Lima, do fundador 
da Elea Data Center, Ales-
sandro Lombardi, e de 
representantes globais 
da iMasons, como o fun-
dador Dean Nelson e o 
CEO Santiago Suinaga.

A Comissão de Constitui-
ção e Justiça (CCJ) da Câma-
ra dos Deputados aprovou, 
na última terça-feira (15), 
por 43 votos a 23, a Propos-
ta de Emenda à Constituição 
(PEC) da Segurança Pública. 
A proposta, apresentada 
pelo governo do presiden-
te Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT), prevê mudanças na po-
lítica de segurança pública 
e agora será analisada por 
uma comissão especial da 
Câmara.

O texto sofreu modifi-
cações após pressões de 
governadores. O relator da 
proposta, o deputado fede-
ral Mendonça Filho (UB-PE), 
retirou o trecho que atri-
buía à União a competência 
exclusiva para legislar sobre 
normas gerais de seguran-
ça pública, defesa social e 
sistema penitenciário, pre-
servando a autonomia dos 
estados.

O relator destacou que, 
“num país continental como 

o Brasil, o combate ao crime 
organizado não pode ficar 
centralizado em Brasília”. 
Ele acrescentou, ainda, que 
“a autonomia é fundamental, 
tanto do ponto de vista le-
gal, quanto na construção de 
políticas públicas de segu-
rança, que sejam efetivas no 
combate, na ponta, à violên-
cia e ao crime organizado”.

Inicialmente marcada 
para ontem (16), a votação 
foi antecipada para esta ter-
ça após acordo entre os par-
lamentares. Na semana pas-
sada, a análise da proposta 
já havia sido adiada por um 
pedido de vista apresentado 
por deputados, que solicita-
ram mais tempo para exami-
nar o texto.

Apesar das modificações, 
o texto seguiu gerando re-
sistência entre deputados 
de oposição, que votaram 
contra e criticaram o que 
classificam como uma con-
centração excessiva de po-
der nas mãos da União.

O ministro da Justiça e 
Segurança Pública, Ricardo 
Lewandowski, que esteve 
presente na sessão da CCJ, 
celebrou a aprovação da 
proposta e afirmou que as 
alterações feitas pelos de-
putados não compromete-
ram os objetivos centrais 
do texto encaminhado pelo 
governo. Segundo ele, as 
mudanças foram o “acordo 
possível” para o avanço do 
tema.

“Agradeço à Comissão 
de Constituição e Justiça 
da Câmara dos Deputados 
pelo elevado espírito públi-
co demonstrado na apro-
vação da PEC da Segurança 
com pequenos ajustes, que 
não alteraram a essência da 
proposta do governo, cujo 
objetivo é integrar a ação 
das polícias brasileiras no 
combate à criminalidade. 
É um primeiro passo para 
uma verdadeira reforma da 
segurança pública no país”, 
disse. 
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Pós-graduação “ainda é concentrada 
na população branca”, aponta estudo
Apesar de majoritários na população brasileira 
(55,5%, conforme o Censo 2022), os negros são mi-
noritários nos cursos de pós-graduação stricto sensu

Entre os anos de 
1996 a 2021, quase 
a metade dos títu-

los de mestrado (49,5%) 
e um sexto das titulações 
de doutorado (57,8%) fo-
ram obtidos por pessoas 
brancas. Apesar de ma-
joritários na população 
brasileira (55,5%, con-
forme o Censo 2022), os 
negros são minoritários 
nos cursos de pós-gradu-
ação stricto sensu.

“Pretos representam 
apenas 4,1% dos mestres 
e 3,4% dos doutores, en-
quanto pardos somam 
16,7% e 14,9%, respecti-
vamente. Os indígenas 

As disparidades permanecem no mercado de trabalho
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correspondem a apenas 
0,23% das titulações de 
mestrado e 0,3% das de 
doutorado no período”, 
descreve nota à impren-
sa sobre levantamento 
do Centro de Gestão e 
Estudos Estratégicos 
(CGEE), uma associação 
civil sem fins lucrativos, 
sediada em Brasília, su-
pervisionada pelo Minis-
tério da Ciência, Tecno-
logia e Inovação (MCTI).

Além dos resultados 
acumulados em 25 anos 
1996 a 2021, o flagran-
te da desigualdade tam-
bém é capturado de 
outra forma pelo CGEE: 
“em 2021, enquanto ha-
via 38,9 mestres brancos 
por 100 mil habitantes, 
havia apenas 21,4 entre 

pretos, 16,1 entre par-
dos e 16 entre indígenas. 
A diferença é ainda mais 
crítica no doutorado: 
brancos somavam 14,5 
por 100 mil habitantes, 
ante cerca de 5 por 100 
mil para pretos, pardos e 
indígenas.”

As disparidades per-
manecem no mercado 
de trabalho, após a con-
clusão dos cursos entre 
quem tem a mesma titu-
lação. “os brancos ainda 
concentram a maior par-
te dos vínculos emprega-
tícios”, assim como per-
manecem as diferenças 
de remuneração. “Em 
2021, os mestres pre-
tos recebiam, em média, 
13,6% a menos que os 
mestres brancos. Entre 
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Câmaras de comércio nos eUA e no
Brasil pedem suspensão de taxas

A U.S. Chamber of 
Commerce e a Câmara 
Americana de Comércio 
para o Brasil (Amcham 
Brasil) divulgaram nota 
conjunta na qual pedem 
para o presidente dos 
Estados Unidos, Donald 
Trump, a suspensão das 
tarifas de 50% imposta 
aos produtos brasileiros.

A taxação às expor-
tações brasileiras está 
prevista para entrar em 
vigor a partir de 1º de 
agosto.  A nota das en-
tidades destaca que a 
medida unilateral do 
governante dos Estados 
Unidos vai afetar “produ-
tos essenciais às cadeias 
produtivas e aos consu-
midores norte-america-
nos, elevando os custos 
para as famílias e redu-
zindo a competitividade 

de setores produtivos 
estratégicos dos Estados 
Unidos”.

As duas câmaras de co-
mércio defenderam que 
Estados Unidos e Brasil 
“se engajem em negocia-
ções de alto nível a fim 
de evitar a implemen-
tação da tarifa de 50%”. 
Além disso, as entidades 
alertam que as taxações 
podem estabelecer um 

precedente “preocupan-
te” nas relações econô-
micas mais importantes 
dos Estados Unidos”.

As entidades apontam 
que mais de 6,5 mil pe-
quenas empresas dos Es-
tados Unidos dependem 
das importações brasi-
leiras e outros 3,9 mil 
empreendimentos norte-
-americanos contam com 
investimentos no Brasil.

Rio terá sede da IMasons e reforça 
posição como hub global de tecnologia

CCJ da Câmara aprova PEC da segurança

Os aposentados e pen-
sionistas do Instituto Na-
cional do Seguro Social 
(INSS) que tiveram des-
contos indevidos por enti-
dades associativas têm até 
a próxima segunda-feira 
(21) para aderir ao acordo 
de devolução dos recursos 
oferecido pelo governo fe-
deral.

O beneficiário que ade-
rir à proposta do Ministé-
rio da Previdência Social 
vai receber o pagamento 
dos valores descontados 
na semana do dia 24 de 
julho.

O acordo diz respeito 
aos valores descontados 
entre março de 2020 e 
março de 2025. Assim, 
o beneficiário não preci-

sa recorrer à Justiça. Para 
tanto, aqueles que foram 
lesados podem acessar ao 
aplicativo Meu INSS ou ir a 
uma agência dos Correios. 
A adesão é gratuita e não 
exige envio de documen-
tos.

Os recursos serão pagos 
aos pensionistas e aposen-
tados que já questionaram 
os valores transferidos 
pelas associações e, após 
o prazo de 15 dias úteis, 
não receberam retorno 
das entidades.

O INSS recebeu cerca 
de 3,8 milhões de contes-
tações, sendo que três mi-
lhões delas não receberam 
respostas de seus questio-
namentos por parte das 
entidades.

Os valores serão depo-
sitados na mesma conta 
onde o aposentado ou 
pensionista já recebe nor-
malmente seu benefício.

A partir do dia 24, se-
rão processados diversos 
lotes diários de recursos 
com os repasses de modo 
que todos aqueles prejudi-
cados sejam ressarcidos.

Os pensionistas e apo-
sentados que ainda não 
contestaram os descontos 
ainda pode fazê-lo no apli-
cativo MEU INSS, pelo te-
lefone 135, do Ministério 
da Previdência Social, ou 
presencialmente nas agên-
cias dos Correios. As no-
vas contestações deverão 
ser aceitas, pelo menos, 
até 14 de novembro deste 
ano.

O acordo de devolução 
dos valores foi homologa-
do pelo Supremo Tribunal 
Federal (STF), resultado de 
um acordo entre o Minis-
tério da Previdência So-
cial, o INSS, a Advogacia-
-Geral da União (AGU), o 
Ministério Público Federal 
(MPF) e o Conselho Fede-
ral da Ordem dos Advoga-
dos do Brasil (OAB).

Pagamento dos valores terá início a partir de 24 de julho

DIVULgAçãO

os doutores, a diferença 
foi de 6,4%.”

“Quando se analisa a 
remuneração, observa-
-se uma desvantagem 
significativa, com salá-
rios inferiores aos da 
população branca, to-
mada como referência 

por apresentar as maio-
res remunerações entre 
mestres e doutores”, 
acrescenta em nota co-
ordenadora do estudo, 
Sofia Daher assessora 
técnica do CGEE e ana-
lista em ciência e tecno-
logia.

O estudo sobre di-
versidade racial foi 
apresentado na última 
terça-feira (15) na 77ª 
Reunião Anual da So-
ciedade Brasileira para 
o Progresso da Ciênca 
(SBPC), que aconteceu 
em Recife (PE).

Entidades apontam prejuízos para cadeias 
produtivas dos dois países

DIVULgAçãO
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Barra Mansa discute estratégias para a 
saúde mental em fórum intersetorial

Quatis terá feira de artesanatos 
especial de festa julina neste sábado

A Secretaria de Saúde de 
Barra Mansa, por meio do 
Programa de Saúde Men-
tal, Álcool e Outras Drogas, 
promoveu na manhã da 
última terça-feira (15), um 
fórum intersetorial, no Par-
que Natural de Saudade. O 
evento reuniu profissionais 
das equipes do programa, 
do Ambulatório Multipro-
fissional e da Atenção Bá-
sica – Consultório na Rua e 
eMulti – grupos que atuam 
diretamente no atendimen-
to e acompanhamento de 
pacientes na rede pública 
municipal.

A programação do fórum 
incluiu atividade corporal, 
destacando a importância 
do movimento para o bem-
-estar físico e mental, além 
de dinâmicas em grupo 
para discussão de aborda-
gens de atendimento. Um 
dos momentos de desta-
que foi a apresentação de 
um estudo de caso, que 
serviu como base para de-
bater estratégias de acom-
panhamento e tratamento 
conjunto dos pacientes 
atendidos pelo Programa 
de Saúde Mental, Álcool e 
Outras Drogas.

Para a coordenadora do 
Caps II, Nairá Antunes de 
Oliveira, o fórum foi essen-
cial para demonstrar, na 
prática, como o trabalho 
integrado pode ser bené-
fico. “Queríamos mostrar, 
através do estudo de um 
caso, como esses pacientes 
podem ser acompanhados 
pelas diferentes equipes do 
município. Esse trabalho 
articulado é fundamental 
para que consigamos ofere-
cer um suporte mais huma-
nizado e eficiente, conside-
rando a realidade de cada 
paciente”, destacou Nairá.
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Piraí realiza a 4ª Conferência municipal 
de Políticas para as mulheres

 Prefeitura de Piraí, por 
meio da da Secretaria de 
Políticas da Mulher e da 
Secretaria Municipal de As-
sistência Social, em parce-
ria com o Conselho Munici-
pal dos Direitos da Mulher, 
convida a população para 
a 4ª Conferência Municipal 
de Políticas para as Mulhe-
res, que será realizada no 
dia 15 de julho de 2025, a 
partir das 8h, na Agremia-
ção Esportiva Piraiense.

A Conferência é um es-
paço democrático de deba-

te e construção coletiva de 
propostas que visam forta-
lecer, ampliar e qualificar 
as políticas públicas volta-
das para as mulheres no 
município. O evento reu-
nirá representantes da so-
ciedade civil, instituições 
públicas, lideranças femi-
ninas e demais interessa-
das no tema, com o objeti-
vo de promover o diálogo 
e a participação social.

Durante a programação, 
serão discutidos eixos te-
máticos relacionados aos 

A Prefeitura de Quatis 
vai realizar, neste sábado 
(19), a FeirArte especial 
de Festa Julina. A tradicio-
nal feira de artesanatos da 
cidade acontece das 9h às 
14 horas, na Praça Dr. Tei-
xeira Brandão, no Centro, 

e contará com uma grande 
programação com ativida-
des que são tradições de 
festas juninas. Apresenta-
ção de quadrilha do proje-
to ‘Esporte é Mais Saúde’ e 
Studio de Dança RPM são 
algumas das atrações do 

A Secretaria Muni-
cipal de Esporte e 
Lazer de Volta Re-

donda promove a Colônia 
de Férias de Inverno na 
próxima semana, entre a 
segunda e a sexta-feira, 
dias 21 e 25. E as inscri-
ções estão abertas até a 
próxima segunda-feira, 
dia 21, quando também 
começam as atividades. 
Os interessados devem 
procurar um dos nove 
polos que vão receber as 
crianças e adolescentes 
dos seis aos 14 anos de 
idade.

Os ginásios poliespor-
tivos do Açude, do Sider-
lândia, do 249, do Santa 
Cruz e Três Poços, além 
da Arena Esportiva da 
Voldac, terão atividades 
pela manhã e à tarde; no 
ginásio do Vila Rica/Tira-
dentes e no campus Três 
Poços do UniFOA (Centro 
Universitário de Volta Re-
donda), as atividades são 
pela manhã; e o ginásio 
do São Geraldo receberá 
as crianças e adolescentes 
no período da tarde.

De acordo com a secre-
tária municipal de Esporte 
e Lazer, Rose Vilela, os lo-
cais que vão sediar a Colô-
nia de Férias foram esco-

lhidos estrategicamente 
para atender moradores 
de toda a cidade.

“As inscrições podem 
ser feitas das 8h às 11h e 
das 13h30 às 16h30, no 
próprio ginásio em que 
a criança ou adolescente 
deseja participar das ativi-
dades. O responsável deve 
preencher a ficha de ins-
crição e apresentar a Cer-
tidão de Nascimento ou 
documento de identidade 
do menor”, avisou Rose.

Entre as atividades es-
tão programadas recrea-
ção, gincanas, oficinas de 
dança e de lutas e jogos 
de tabuleiros. Os partici-
pantes também vão rece-

Público-alvo é formado por crianças e adolescentes dos seis aos 14 anos

Colônia de Férias da Prefeitura de Volta 
Redonda está com inscrições abertas
Interessados devem procurar um dos nove polos 
que vão receber as atividades até segunda-feira (21)

DIVULgAçãO
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Prefeitura de Barra do Piraí oficializa 
implementação do seI no município

A Prefeitura de Barra do 
Piraí implementou oficial-
mente o Sistema Eletrôni-
co de Informação (SEI) em 
sua administração. Repre-
sentando um marco na tra-
mitação dos processos do 
município, o SEI oferece 
mais agilidade, praticidade 
e transparência aos proces-
sos administrativos, tanto 
para a população quanto 
para os servidores.

Para oficializar a adesão 
do município, a prefeita de 
Barra do Piraí, Katia Miki, 
recebeu em seu gabinete 
o secretário estadual de 
Transformação Digital, Feu 
Braga, e nesta ocasião, as-
sinou o primeiro documen-
to oficial do SEI em Barra 
do Piraí, um memorando 
circular informando seu 
secretariado sobre a imple-
mentação.

O secretário Feu Braga 
ressaltou a importância da 
parceria com os municípios 
para o avanço da transfor-
mação digital no Estado: 
“A digitalização da gestão 
pública impacta direta-
mente na vida das pessoas. 
É menos burocracia, mais 
agilidade e serviços públi-
cos mais acessíveis para o 
cidadão. Com o SEI, Barra 
do Piraí se une a esse mo-
vimento de modernização 
que já está em curso em 
dezenas de cidades flumi-
nenses”, afirmou o secre-
tário.

De modo geral, o SEI 
surge como uma importan-
te solução oficial, visto que 
ele proporciona uma maior 
transparência, agilidade e 
eficiência nos processos 
administrativos ao subs-
tituir o trâmite físico de 
documentos pelo meio di-
gital. Com isso, há também 
uma redução considerável 
de custos operacionais, 
como papel, impressão e 
transporte de documentos, 
além de promover um im-
pacto ambiental positivo.

No município, a implan-
tação do SEI ficou a cargo 

da Controladoria Geral do 
Município, que através da 
formação de um comitê ges-
tor de adesão ao sistema, 
organizou junto à secretaria 
estadual todo o treinamen-
to dos servidores. Essas 
capacitações ocorreram na 
última semana, nos dias 8 e 
9 de julho.

Os servidores participan-
tes serão agentes multi-
plicadores do SEI, ou seja, 
eles serão responsáveis por 
propagar e ensinar os de-
mais servidores sobre a uti-
lização e funcionalidade do 
sistema.

Também presente no ga-
binete da prefeita no mo-
mento da oficialização, o 
Controlador Geral do Muni-
cípio, Bernard Botelho, des-
tacou a funcionalidade do 
SEI e a sua capacidade de 
agregar positivamente aos 
serviços prestados da admi-
nistração municipal.

“O SEI chega para facili-
tar a vida do cidadão, me-
lhorar a comunicação com o 
cidadão, mas também para 
aprimorar o trabalho inter-
no. A gente vai ganhar mais 
tempo, mais facilidade, vai 
melhorar a tramitação dos 
processos, a comunicação 
entre os secretários, e isso, 
no final, se transforma em 
serviços públicos mais efe-
tivos”, apontou Bernard.

No encontro a prefeita 
Katia Miki ainda foi agra-
ciada com a Medalha de 
Mérito Tecnológico, conce-
dida a ela pelo secretário 
estadual e pelo governador 

Cláudio Castro por conta de 
sua contribuição à área da 
Tecnologia da Informação e 
Comunicação do Estado do 
Rio de Janeiro. Muito con-
tente pelo reconhecimento, 
a chefe do executivo de-
clarou que “esse reconhe-
cimento me faz ter ainda 
mais certeza de que estou 
no caminho certo”.

Por fim, Katia disse que 
sua gestão está muito entu-
siasmada com a implemen-
tação do SEI no município, 
ressaltando que a digitaliza-
ção da administração muni-
cipal foi uma preocupação 
desde o início do mandato. 
Além disso, a prefeita agra-
deceu a parceria do gover-
no do estado e destacou 
que o município ainda tem 
muito a avançar com esse 
apoio.

“Estamos muito entusias-
mados com a implementa-
ção do SEI! Desde o início 
do mandato, essa foi uma 
preocupação constante. 
Quero agradecer ao Ber-
nard pela dedicação. Graças 
a ele e a parceria da Secre-
taria Estadual de Transfor-
mação Digital, na pessoa 
do secretário Feu Braga e 
do governador Cláudio Cas-
tro, estamos vivendo esse 
momento que é, de fato, 
um divisor de águas para a 
nossa administração públi-
ca. Sou muito grata a todos. 
Continuaremos contando 
com o apoio do estado, 
porque ainda temos muito 
o que avançar”, finalizou a 
prefeita.

A tradicional feira de artesanatos da cidade 
acontece das 9h às 14 horas

direitos das mulheres, 
igualdade de oportunida-
des, enfrentamento à vio-
lência de gênero, autono-
mia econômica e acesso 
a serviços públicos com 
equidade.

A participação das mu-
lheres é fundamental para 
garantir que as políticas 
públicas reflitam as reais 
necessidades da popula-
ção. Todas estão convida-
das a contribuir com suas 
experiências, opiniões e 
propostas.

A medida garante mais justiça social, transparência na aplica-
ção dos recursos públicos e segurança jurídica para estudantes

REPRODUçãO 

ber lanche todos os dias 
da Colônia de Férias.

“Preparamos uma se-
mana de muita diversão 
para a última semana das 

férias escolares. A ‘Colô-
nia’ vai proporcionar prá-
tica esportiva e integra-
ção social. É uma ótima 
oportunidade de brincar 

com os amigos e fazer 
novas amizades. Façam as 
inscrições e venham parti-
cipar com a gente!”, con-
vidou Rose.

dia. O show principal fica 
com a dupla Isaac Ferraz 
e Henrique, que promete 
agitar o clima julino no lo-
cal, que também terá apre-
sentação do cantor mirim 
Samuel dos Teclados.

Além das atividades cul-
turais, o evento ainda terá 
serviços em saúde pública. 
Nesta edição, a Secretaria 
Municipal de Saúde da ci-
dade vai realizar a campa-
nha de vacinação contra 
a H1N1. Durante a feira, 
barracas típicas com ven-
das em diversas opções 
de artesanato e gastrono-
mia também estarão em 
funcionamento. A entrada 
é gratuita e aberta ao pú-
blico.
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RECEITAS

2,5 kg de pernil desos-
sado / 1 copo de vinagre 
branco /1 pimentão ver-
de / 1/2 xicara de suco 
de limão / 1/2 xícara de 
azeite / 2 cebolas mé-
dias / 6 dentes de alho / 2 
cubos de caldo de carne

Modo de preparo 

Coloque o pernil em uma 
vasilha onde as bordas 
sejam maiores que a al-
tura do mesmo. Jogue 
o vinagre sobre o pernil, 
reserve. Bata no liquidi-
ficador o pimentão, o li-
mão, o azeite, a cebola, 
o caldo de carne, o sal, 
a pimenta-do-reino e a 
água, bata até formar 
uma pasta. Lave o pernil 
com água corrente para 
retirar o vinagre
dê diversos furos com 
faca no pernil. Jogue a 
pasta sobre o pernil, o 
tempero deverá cobrir 
toda a peça da carne. 
reserve por 12 horas em 
geladeira com a vasilha 
coberta, de preferência 
com filme plástico. Leve 
ao forno por 1 hora com 
papel alumínio a carne 
com um pouco do tem-
pero usado (a carne já 
deve estar no ponto de 
cozimento e com um 
pouco de caldo).depois 
desse tempo, coloque as 
batatas e leve para assar 
por mais 30 minutos, ain-
da com papel alumínio
após, retire o papel alu-
mínio e deixe no forno 
para dourar por, mais 
ou menos, mais 1 hora. 
o tempo de cozimento 
pode variar de acordo 
com a potência do forno

IngredIentes

Massa:

1 lata de leite condensa-
do
1 xícara de leite de vaca
4 ovos inteiros

CaLda:

1 xícara (chá) de açúcar
1/3 de xícara (chá) de 
água

Modo de preparo 

CaLda:

em uma panela, mistu-
re a água e o açúcar até 
formar uma calda.
Unte uma forma com a 
calda e reserve.

Massa:

Bata todos os ingredien-
tes no liquidificador e 
despeje na forma cara-
melizada.
Leve para assar em ba-
nho-maria por 40 minu-
tos.
desenforme e sirva.

PERNIL ASSADO 
COM BATATA

PuDIM DE LEITE 
CONDENSADO

IngredIentes
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FAmosos

Thales Bretas faz alerta após ser vítima de golpe
divulgação/instagram

Clima de romance? Whindersson posa com modelo e deixa recado fofo
Whindersson Nunes apa-

rece em clima de intimida-
de com modelo; troca de 
mensagens nas redes sociais 
levanta suspeitas de novo 
romance

Whindersson Nunes, de 
30 anos, voltou a ser as-
sunto nas redes sociais 
após uma foto, em que 
aparece coladinho com 
uma mulher, ganhar desta-
que na internet. A imagem 
foi publicada por ela em 
seu perfil no Instagram, 
dentro de um carrossel de 
imagens, e logo chamou 
atenção dos fãs.

Na legenda, a mulher, 
que se chama Larissa, es-
creveu: “Momentos de 
ouro”. Nos comentários, 
o humorista respondeu de 
forma carinhosa: “Prince-
sa”, acompanhado de um 
emoji de coração.

A troca de mensagens 
entre os dois rendeu es-

O dermatologista Thales 
Bretas, de 37 anos, usou o 
Instagram para relatar que 
foi vítima de um golpe en-
volvendo uma maquininha 
de cartão de crédito. Ele 
contou que o caso ocorreu 
após uma corrida de táxi, 
e aproveitou para alertar 
os seguidores sobre esse 
tipo de fraude, que vem se 
tornando cada vez mais co-
mum.

“Tô fazendo esse vídeo 
hoje pra alertar vocês de 
uma picaretagem nova, não 
tão nova, que tá rolando 
por aí, que eu caí semana 
passada. O golpe da maqui-
ninha do cartão”, começou 
no vídeo.

Viúvo do ator e humo-
rista Paulo Gustavo, Thales 
explicou que estava com 
pressa para chegar a um 
restaurante. Então, ele op-
tou por pegar um táxi na 
rua.

Durante o trajeto, o mo-
torista alegou que o carro 
estava superaquecendo e 
pediu que os passageiros 

descessem rapidamente. 
Ele ainda abriu o capô do 
carro. “Tudo no teatro”, 
comentou o médico, que 
notou a encenação do mo-
torista apenas após o ocor-
rido. 

MAQUININHA FALSA
E VALOR ABUSIVO

Após a corrida, avaliada 
em cerca de R$ 15, o mo-
torista apresentou uma ma-
quininha de cartão sem vi-
sor, conectada a um celular. 
Thales contou que inseriu 
o cartão físico e digitou a 
senha.

“Digitei a minha senha do 
cartão, ele disse que tinha 
que ser presencial, o car-
tão físico, e, por sorte, eu 
tava com o cartão, ainda 
falei isso com ele, porque, 
normalmente, a gente qua-
se não sai hoje em dia, usa 
muito mais aproximação. 
Ele passou um valor exorbi-
tante, muito maior do que 
o da corrida”, relatou.

Em seguida, Thales rece-
beu um SMS informando 

viúvo de Paulo gustavo, thales Bre-
tas foi vítima de golpe em táxi e com-
partilhou o relato nas redes sociais 
para alertar os seguidores

peculações entre os segui-
dores, que não pouparam 
mensagens sugerindo um 
possível relacionamento. 
Um internauta desejou: 
“Ah, espero que se deem 
muito bem, casem e te-
nham muitos filhos”. Já 
outra seguidora confes-
sou: “Eu shippei”, arran-
cando risadas da jovem, 
que respondeu com emo-
jis bem-humorados.

QUEM É LARISSA, A 
JOVEM QUE APARECE
COM WHINDERSSON?
Larissa mantém um 

perfil discreto nas redes 
sociais, com poucas pu-
blicações, a maioria delas 
de viagens. A mulher tem 
pouco mais de 3 mil segui-
dores.

Ela trabalha como mode-
lo e divulga, em seu perfil, 
uma loja de fast food loca-

lizada em Campina Gran-
de, na Paraíba. Apesar do 
burburinho em torno da 
possível relação, nenhum 
dos dois confirmou um ro-
mance até o momento.

Vale lembrar que o hu-
morista tem o hábito de 
interagir com os seguido-
res de maneira descontra-
ída e bem-humorada. Isso 
pode fazer gestos simples 
parecerem mais significa-

divulgação/instagram

Investigador morre durante turnê da boneca Annabelle

tivos do que realmente 
são.

NOVO MOMENTO NA 
VIDA PESSOAL E 
PROFISSIONAL

Whindersson vive uma 
nova fase em sua traje-
tória pessoal. Questiona-
do recentemente sobre 
a possibilidade de voltar 
a se casar, ele foi direto: 
“Pra quê?”, disse. O hu-
morista já foi casado com 
a cantora Luísa Sonza e 
noivo de Maria Lina.

No início de 2025, 
Whindersson se internou 
voluntariamente em uma 
clínica psiquiátrica para 
cuidar da saúde mental. 
Em abril, ele retornou 
aos palcos, marcando sua 
primeira aparição pública 
desde o período de trata-
mento. Segundo sua equi-
pe, a internação foi uma 
decisão voltada ao bem-
-estar do artista. 

O investigador paranor-
mal Dan Rivera morreu de 

forma misteriosa durante 
a turnê da boneca Anna-

divulgação/instagram

belle nos Estados Unidos

O investigador para-
normal Dan Rivera mor-
reu aos 54 anos no úl-
timo domingo (13), de 
forma misteriosa. Ele 
estava acompanhando a 
turnê Devils on the Run, 
que leva a boneca Anna-
belle pelos Estados Uni-
dos.

De acordo com o site 
TMZ, Rivera teve sinto-
mas de uma parada car-
diorrespiratória em um 
hotel na Pensilvânia e os 
bombeiros foram acio-

nados. Por enquanto, a 
causa da morte não foi 
divulgada.

Segundo a imprensa 
internacional, o caso ga-
nhou repercussão por 
causa coincidência de fa-
tores assustadores. Isso 
porque ele viajava com a 
turnê da Annabelle, que 
é uma boneca que dizem 
que tem poderes sobre-
naturais porque estaria 
possuída por uma enti-
dade demoníaca, e esta-
va na Pensilvânia, local 
que é famoso por ativi-
dades paranormais.

No entanto, as autori-
dades locais não fizeram 
qualquer ligação entre 
a boneca, as lendas e a 
morte do investigador.

QUEM ERA DAN RIVERA?
O investigador Dan Ri-

vera fez fama na internet 
como caçador de fantas-
mas. Ele fazia parte da 
Sociedade de Pesquisa 
Psíquica da Nova Ingla-
terra. Ele tinha uma le-
gião de fãs nas redes so-
ciais, onde postava sobre 
sua saga de acompanhar 
a boneca Annabelle.

que o valor cobrado era 
muito superior ao combi-
nado. “Provavelmente, ele 
me mostrou outro celu-
lar”, suspeita o médico, ex-
plicando que o motorista 
pode ter usado dois apare-
lhos para enganar a vítima.

“Ele me mostrou um ce-
lular e a cobrança do car-
tão devia estar vinculada a 
outro celular. Eu, na hora, 
não maldei e logo vi o SMS 
dizendo o valor totalmen-
te discrepante da transa-
ção. E o cara já tinha saído, 
porque ele disse que ia ar-
rumar o carro dele, corren-
do”, explicou.

Ao perceber o golpe, 
Thales registrou um bole-
tim de ocorrência. “Estou 
falando isso porque outras 

pessoas podem ser vítimas 
desse golpe”, alertou ele, 
destacando a importância 
de cuidados simples, como 
fotografar a placa do carro, 
confirmar identidade do 
motorista e checar o valor 
na maquininha antes de di-
gitar a senha.

ALERTA E DICAS PARA 
EVITAR FRAUDES

No vídeo, Thales reforçou 
a importância de atenção 
redobrada em pagamen-
tos com cartão, especial-
mente fora de aplicativos. 
Ele também orientou que, 
mesmo ao usar serviços 
digitais, o passageiro deve 
confirmar nome, rosto e 
dados do condutor.

“Quando te entregarem 

a maquininha, confira o 
valor, peça para conferir, 
não tenha vergonha, não 
tenha pressa, como eu es-
tava atrasado para entrar 
no restaurante. Cuidado 
ao digitar a senha e cuida-
do com os golpes”, aconse-
lhou.

Finalizando o relato, ele 
lamentou ter sido vítima 
do golpe, mas reforçou 
que seu objetivo ao com-
partilhar a experiência é 
conscientizar o público. 
“Eu fui vítima desse, mas 
sei que muitas pessoas são 
vítimas cada vez mais. O 
meu papel aqui é alertar 
para ter menos vítimas a 
cada dia desses pilantras 
tentando se dar bem em 
cima da gente”, declarou.
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Câmara Municipal de Nova Iguaçu
estado do rIo de JaneIro

Ingredientes

Modo de preparo

COSTELINhA 
ASSADA COM
 MANDIOCA

 1 kg de costela suína 1 
cebola picada 2 dentes 
de alho 1 xícara (chá) 
de vinho branco 1 kg 
de mandioca (aipim ou 
macaxeira) cozida • óleo 
para fritar • sal a gosto • 
pimenta-do-reino a gos-
to

tempere as costelinhas 
com a cebola, o alho, o 
vinho, o sal e a pimenta.
Cubra com papel-alumí-
nio e leveà geladeira por 
3 horas, regando de vez 
em quando com a mari-
nada.
Coloque as costelinhas 
em uma assadeira, re-
gue com a marinada, 
cubra com papel-alu-
mínio e asse em forno, 
preaquecido, a 220 ºC 
durante 40 minutos.
retire o papel alumínio, 
regue as costelinhas 
com o molho que se for-
mou na assadeira e dei-
xe no forno até dourar.
Cozinhe a mandioca 
(também conhecida 
como macaxeira e ai-
pim) na água com sal 
até ficarem macias.
escorra bem e frite no 
óleo quente até dourar.
sirva com a carne.

ESTROgONOfE 
DE CARNE

500 gramas de alcatra 
cortada em tirinhas 1/4 
xícara (chá) de mantei-
ga 1 unidade de cebola 
picada 1 colher (sobre-
mesa) de mostarda 1 
colher (sopa) de ke-
tchup (ou catchup) 1 
pitada de pimenta-do-
-reino 1 unidade de to-
mate sem pele picado 1 
xícara (chá) de cogume-
lo variado | variados es-
corridos 1 lata de creme 
de leite • sal a gosto

Ingredientes

Modo de preparo

derreta a manteiga e re-
fogue a cebola até ficar 
transparente.
Junte a carne e tempere 
com o sal.
Mexa até a carne dourar 
de todos os lados.
acrescente a mostarda, 
o catchup, a pimenta-
-do-reino e o tomate pi-
cado.
Cozinhe até formar um 
molho espesso.
se necessário, adicione 
água quente aos pou-
cos.
Quando o molho estiver 
encorpado e a carne 
macia, adicione os co-
gumelos e o creme de 
leite.
Mexa por 1 minuto e re-
tire do fogo.
sirva imediatamente, 
acompanhado de arroz 
e batata palha.

AVISO DE LICITAÇÃO

Licitação nº: 005/CpL/2025.
Requisitante: gerência de patrimônio.
Modalidade: pregão eletrônico.
Modo de Disputa: aberto.
Tipo: Menor preço por item. 
Processo nº: 470/2025.
UASG: 926956
Objeto: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE EXPE-
DIENTE CONFORME QUANTIDADE E ESPECI-
FICAÇÕES NO TERMO DE REFERÊNCIA.
Edital a partir de: 17/07/2025, de 9:00 às 17:00 
horas.
Entrega da Proposta: 30/07/2025 às 09:00 ho-
ras, horário de Brasília.
Informação sobre o Edital: o edital com as 
especificações da referida licitação, encontra-

-se  disponibilizado  nos  endereços  eletrônicos: 
http://www.gov.br/compras; http://www.gov.br/
pncp e www.cmni.rj.gov.br (Portal da Transpa-
rência).
Endereço: sala da diretoria de Compras da Câ-
mara Municipal de nova Iguaçu, situada à rua 
prefeito João Luiz do nascimento, nº 38 - 2º andar 
- Centro - nova Iguaçu – rJ.
Horário: 9:00 às 17:00 horas.
Telefones: (21) 3844-3064 / (21) 3844-5093 / (21) 
3844-5107.

nova Iguaçu, 16 de julho de 2025.

daIana santos dUQUe da sILVa
agente de Contratação – CMnI 

portaria nº 011/2025

o PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE NOVA IGUAÇU, no uso de suas atribuições 
regimentais, RESOLVE:

PORTARIA N° 239, DE 16 DE JULHO DE 2025.
NOMEAR eVandro da sILVa LIMas, para exercer o 
cargo em comissão de assessor Legislativo II, a contar 
de 01.07.2025.

PORTARIA N° 240, DE 16 DE JULHO DE 2025.
NOMEAR CarIne Costa MagaLHÃes, para 
exercer o cargo em comissão de assessor parlamentar 
II, a contar de 13.07.2025.
                 

nova Iguaçu, 16 de julho de 2025.

MARCIO LUÍS MARQUES GUIMARÃES
 presidente

http://www.gov.br/compras
http://www.gov.br/pncp
http://www.gov.br/pncp
http://www.cmni.rj.gov.br
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